

Corresponsalía, “Se niega alcalde a llamar a elecciones de comisario en San Miguel Totolapan”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 31 de agosto, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/31/index.php?section=regiones&article=012n2reg>

Un grupo de comuneros de la comunidad de Valle Luz, municipio de San Miguel Totolapan, encabezados por Juan Serna, comisario suplente en esa comunidad, denunciaron que hacen responsable de cualquier enfrentamiento entre los pobladores al presidente municipal de extracción perredista Miguel Jaimes Palacios, debido a que el edil se ha negado hasta la fecha a llevar a cabo la elección de comisario municipal en ese lugar.

Los denunciantes manifestaron que el Miguel Jaimes Palacios con esa actitud de no efectuar el cambio de comisario favorece al actual de nombre Efrén Crescencio Vergara, el cual ya cumplió su periodo de Ley, señalaron: “Efrén Crescencio Vergara de seguir en el puesto está infringiendo la ley de Sufragio Efectivo no reelección”.

Comentaron que han acudido con el alcalde de San Miguel Totolapan para hablar del tema y éste les ha dado largas para llevar a cabo el cambio de Comisario municipal.

Los inconformes aducen que como ya vienen las elecciones locales el alcalde quiere seguir manteniendo al comisario que es de extracción perredista, aducen que “Miguel Jaimes Palacios, no quiere perder partidarios para el PRD, donde ya se futura candidato a diputado por el 20 distrito” señalaron que el edil les ha asegurado que el asunto se ventilaría en una sesión de cabildo, pero el funcionario siempre se les esconde reclamaron.

Dijeron que en la reciente visita que hizo el gobernador del estado Zeferino Torreblanca Galindo a la región un grupo de compañeros de la comunidad lo trataron de abordar para entregarle un documento pero los guardias de seguridad del mandatario les prohibieron acercarse.

Señalaron que han acudido a cuanta instancia es necesaria, para evitar un conflicto pero no han sido escuchados.

Por último, dijeron que ya tiene conocimiento de ese problema político en la comunidad de Valle Luz el diputado local Mario Arrieta Miranda, y confían en que el legislador lleve el caso al Congreso local, pues el mismo diputado al cuestionar la denuncia social, indicó que la ley no le da derecho al mismo comisario a “reelegirse”.

Aclararon que en caso de que el problema de su municipio no sea solucionado pronto en Valle Luz podría haber un enfrentamiento entre comuneros por la omisión de las autoridades municipales de ese lugar.